

## La gasolina le pone freno a la inflación: IPC sorprende a la baja en abril

La inflación en Chile sorprendió al mercado en abril, con un alza mensual de solo 0,2%, por debajo del 0,3% esperado por los analistas. Con ello, la variación anual del Índice de Precios al Consumidor (IPC) bajó desde 4,9% en marzo a 4,5%, según informó esta mañana el Instituto Nacional de Estadísticas (INE).

El retroceso en precios de ítems volátiles como la gasolina, además de una caída mayor a la prevista en vestuario y calzado (-2,0%), explican gran parte del resultado.

"Estas cifras son positivas y refuerzan la expectativa de que el Central va a retomar los recortes de tasas en algunos meses más", comentó Priscila Robledo, economista jefe de Fintual.

El IPC subyacente, que excluye los componentes más volátiles, subió 0,4% mensual y marcó 3,5% a doce meses, su menor nivel desde junio de 2023. "Se consolida el proceso de convergencia", señaló Santander, agregando que "el comportamiento de los precios sin volátiles está por debajo del promedio histórico".

Desde Principal, Ramiro Torres destacó que el registro "estuvo levemente bajo las proyecciones de 0,3% que tenía internalizado el mercado". Para mayo, prevé una leve aceleración por factores estacionales como el Cyber Day anticipado y el

aumento de pasajes por los feriados, aunque advierte que el tipo de cambio podría generar presiones más abruptas si la volatilidad persiste.

El enfriamiento de la inflación da respaldo al Banco Central para evaluar una posible reanudación de los recortes de tasas, especialmente si los efectos deflacionarios de la guerra comercial global se intensifican, como anticipa Santander.



El retroceso en precios de ítems volátiles como la gasolina, además de una caída mayor a la prevista en vestuario y calzado (-2,0%), explican gran parte del resultado.